



Reidlinger & Schatzmann

FORMAT Format

Seite 63 / 24. April 2015 / Auflage: 50276

Neue, prominente Wirtschaftsboutique



NEUGRÜNDER. Hanno Schatzmann (I.) und Axel Reidlinger starten mit einer neuen, auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Kanzlei durch.

Neue, prominente Wirtschaftsboutique

Der bisherige Freshfields-Partner Axel Reidlinger und Hanno Schatzmann, vormals Partner bei Gassauer-Fleissner Rechtsanwälte, starten im Mai mit einer gemeinsamen Sozietät neu durch. "Gemeinsam haben wir mehr als 40 Jahre Erfahrung in verschiedenen Großkanzleien", erklären Reidlinger und Schatzmann, beide 48 und seit Studienzeiten befreundet. Weiter: "Jetzt aber ist für uns der Zeitpunkt gekommen, gemeinsam etwas Neues und Eigenes auf die Beine zu stellen." Am neuen Kanzleistandort in

der Tuchlauben in der Wiener Innenstadt werden Reidlinger Schatzmann Rechtsanwälte österreichische und internationale Unternehmen in allen Bereichen des Wirtschaftsrechts beraten. Die Schwerpunkte liegen dabei auf folgenden Rechtsgebieten: Gesellschaftsrecht, Unternehmens- und Vertragsrecht, Immobilienrecht, Mergers & Acquisitions sowie Kartellrecht, EU-Beihilfenrecht und Energierecht. Hanno Schatzmann: "Wir freuen uns, dass wir unsere Mandanten in der gewohnten Qualität in unserer neuen Sozietät betreuen dürfen."